

26/11/2015

20D.- El PSOE se compromete a regular el sector de las terapias naturales, según APTN\_COFENAT

**infosalus.com**

SALUD FARMACIA ACTUALIDAD MUJER NUTRICIÓN ESTÉTICA ASISTENCIA MAYORES ENFERMEDADES  

— INCLUIDO EN SU PROGRAMA ELECTORAL —

## **20D.- El PSOE se compromete a regular el sector de las terapias naturales, según APTN\_COFENAT**

105

Publicado 25/11/2015 17:26:14 CET

MADRID, 25 Nov. (EUROPA PRESS) -

El PSOE ha incluido en su programa electoral la promesa de regular, desde el consenso, el sector de las terapias naturales para permitir a los ciudadanos acudir a estos técnicos con las "debidas garantías".

Así lo ha comentado la Asociación de Profesionales y Autónomos de las Terapias Naturales (APTN\_COFENAT), tras la reunión que ha mantenido el presidente de la organización, Roberto San Antonio-Abad, y el vicepresidente de la misma, José Luis Vallejo, con la secretaria de Estudios y Programas del PSOE, Meritxell Batet.

"Meritxell Batet se ha mostrado cercana con la realidad de una creciente demanda de las terapias naturales en España y ha asegurado que es importante ofrecer al ciudadano garantías para no ser engañado. En este sentido, ha mostrado su interés en poder avanzar en la regulación de la medicina natural y complementaria, importante para los usuarios y para los profesionales del sector", ha informado la asociación.

Y es que, tal y como ha expuesto San Antonio-Abad, la regulación de las terapias naturales está a debate en el mundo, por lo que, a su juicio, España no se puede quedar fuera del debate de estos tratamientos, los cuales se realizan cada día 30.000 y están relacionados con ellos unos 80.000 trabajadores.

"Es necesario unificar criterios y llegar a acuerdos para poder avanzar en la implementación de políticas, para llegar a la regulación de las terapias naturales y a su integración en el Sistema Nacional de Salud, con el consiguiente ahorro para las arcas del estado. Tiene que haber voluntad política sobre la cuestión de la regulación de las terapias naturales como aporte a la promoción de la salud y calidad de vida de las personas, mediante estilos de vida saludables. Debemos aunar esfuerzos y voluntades para avanzar en esta cuestión", ha zanjado Vallejo.

data:text/html;charset=utf-8,%3Cheader%20id%3D%22Head%22%20class%3D%22Canal666%20Canal74%22%20style%3D%22margin%3A%200px%3...

